

Paris, 11 de Julio de 1985

Querido Ricardo,

Recibí tu última carta. Gracias por los papeles. Ahora todo está perfectamente claro. Por favor no te olvides de mandarme las liquidaciones para que estas huevadas no vuelvan a producirse. Es desagradable y crea ciertos problemas internos. Las huevadas de plata son delicadas y cuando hay divorcios entremedio más todavía. Felizmente ya todo está perfectamente comprendido.

Se te olvidan las cartas. Me enviaste una en que me pedías el X Vietnam y el Basta. Yo inmediatamente los mandé copiar y ~~ede~~ pronto me llega una nueva carta tuya en que me pides el Basta, del Vietnam no se habla y por el contrario me pides otro disco de selección. Felizmente yo tenía necesidad de una cinta del Vietnam pero si no me hubiera quedado con una copia de más. No seas hueveta y lee la ultima carta escrita antes de escribir la próxima. Además me agradeces dos veces mi oferta de alojamiento. Con mucho gusto te recibiré in my haus. Avisame cuando vienes.

Te acabo de enviar las cinta del Basta con una amiga del Huacho. Supongo que la estarás recibiendo con esta carta. Si tienes algo que enviarme házlo con ella misma porque se viene luego de vuelta con el marido. Sobre el disco que me pides, lo haré en cuanto tenga tiempo. Las cuentas de las copias y de la cinta te las envío en cuanto me lleguen a mí, probablemente a fin de mes. Si puedes enviarme el dinero con esta niña sería perfecto.

Viajaremos a Costa Rica en diciembre, Hay un gran Festival al que nos han invitado. Se confirma también nuestra gira por América Latina. Una consulta: me parece que ahora hay buenas condiciones para repetir lo que hicimos en Mendoza. La primera vez fué excelente, la segunda maluenda y tal vez la tercera puede ser buena de nuevo. Las condiciones políticas pueden ser favorables de nuevo. Creo que necesitaría una opinión sobre esto para ver si organizamos este concierto o no. Habría que hacerlo con Tour, como lo hicimos la primera vez y con alguna propaganda en revistas. Si la cosa te inspira vedmoslo. Si no, dimelo francamente para programar otras cosas. Probablemente empezaremos la gira en el Brasil para despues bajar a la Argentina y el Uruguay. La idea es hacer despues Peru, Ecuador y Colombia. A lo mejor hasta podríamos hacer escala en Chile. Sería choro. Veremos.

No me dijiste lo que te parecía Melissa. Lo que me dices sobre la imagen política es real, pero también es cierto que nosotros no podemos quedarnos en eso. El mundo entero va por otro lado. Si siguiéramos con la onda del Basta ya nos habríamos acabado. Estamos obligados a hacer cosas para Chile pero mucho más obligados todavía a hacer cosas para el mundo. Francia nos pide otras huevadas. Aquí la onda estrictamente política no tiene ningun porvenir.

Hemos hecho canciones muy buenas. Lo comercial es solo un aspecto de nuestro trabajo. Lo bueno es que también exista.

Hemos grabado algunas canciones infantiles pero prefiero enviartelas cuando hayamos terminado el disco. Son simples pero bonitas.

En fin, eso por el momento. Escríbeme.

Un gran abrazo y te estamos esperando

Tu amigo de siempre

Eduardo